



60

years of the Canada-Wide Science Fair ans de l'Expo-sciences pancanadienne

The first Canada-Wide Science Fair was held at Carleton University in Ottawa with 45 finalists.

La première Expo-sciences pancanadienne a eu lieu à l'Université Carleton à Ottawa avec 45 finalistes.

The second CWSF was held at Casa Loma, Toronto's majestic castle and had a total of 53 projects from 18 different regions across Canada.

La deuxième édition de l'Expo-sciences pancanadienne a eu lieu à la Casa Loma, le majestueux château de Toronto. Au total, 53 projets de 18 régions différentes du Canada ont été présentés.

A project from CWSF 1966 in Windsor

Un projet présenté à l'Expo-sciences pancanadienne 1966 à Windsor.

The 1970 CWSF was hosted in Hamilton and had 91 projects, more than double the number in the first year (1962).

L'Expo-sciences pancanadienne de 1970 a été organisée à Hamilton et comptait 91 projets, soit plus du double de la première édition tenue en 1962.

CWSF participant Martin Connor did his project on observations of variable stars. Today he is a professor and researcher focused on the aurora borealis.

Le participant de l'Expo-sciences pancanadienne Martin Connor a réalisé son projet sur l'observation des étoiles variables. Aujourd'hui, il est professeur et chercheur spécialisé dans les aurores boréales.

CWSF participant Richard Hammond did a project on holograms. Today, he has his own architecture firm called Cornerstone architects.

Le participant de l'Expo-sciences pancanadienne 1977 Richard Hammond présentait un projet sur les hologrammes. Aujourd'hui, il a sa propre firme d'architectes appelée Cornerstone architects.

The first CWSF of the decade was in Thompson, Manitoba

La première Expo-sciences pancanadienne de la décennie a eu lieu à Thompson au Manitoba.

The first (and only) YSC National Science Olympics was held in Ottawa

La première (et la seule) Olympiade scientifique de SJC a eu lieu à Ottawa.

CWSF participant Susan O'Leary's project was about how diapers can be used as a medium to grow plants. Today, she is a program coordinator at Let's Talk Science.

Le projet de la participante de l'Expo-sciences pancanadienne Susan O'Leary portait sur la façon dont les couches peuvent être utilisées comme milieu de croissance des plantes. Aujourd'hui, elle est coordonnatrice des programmes à Parlons sciences.

The CWSF was held at Science North in Sudbury, Ontario and featured 297 projects.

L'Expo-sciences pancanadienne a eu lieu à Science Nord à Sudbury, en Ontario, où 297 projets ont été présentés.

In 1995 the Canada-Wide Science Fair was held in Whitehorse, Yukon – the first time the event was held in a territory.

En 1995, l'Expo-sciences pancanadienne s'est déroulée à Whitehorse, au Yukon. C'était la première fois que cet événement avait lieu dans un territoire.

The final Canada-Wide Science Fair of the decade, the century and millennium was held in Edmonton, Alberta.

La dernière Expo-sciences pancanadienne de la décennie, du siècle et du millénaire a eu lieu à Edmonton en Alberta.

The Canada-Wide Science Fair went to Saguenay, Quebec.

L'Expo-sciences pancanadienne se rend dans la ville de Saguenay au Québec.

YSC cancelled the Canada-Wide Science Fair for the first time since 1962 due to COVID-19. The YSC Online STEM Fair enabled students to display their work; however no judging or activities took place.

SJC a annulé l'Expo-sciences pancanadienne pour la première fois depuis 1962 en raison de la COVID-19. L'Expo STIM en ligne de SJC a permis aux élèves d'exposer leurs travaux, mais aucun jugement ou activité n'a eu lieu.

1961



1962



1963



1964



1966



1969



1970



1971



1972



1974



1977



1978



1980



1982



1987



1989



1990



1992



1994



1995



1999



2000



2006



2011



2020



2021



In 1961, volunteers from six regional fairs formed the Canadian Science Fairs Council to coordinate efforts and share ideas for success.

En 1961, des bénévoles de six expo-sciences régionales ont formé le Conseil canadien des expo-sciences pour coordonner les efforts et partager des idées pour réussir.

Roberta Bondar presented her project at CWSF 1963...she later became the first Canadian woman in space.

Roberta Bondar, qui deviendrait la première Canadienne à se rendre dans l'espace, a présenté son projet à l'Expo-sciences pancanadienne en 1963.

CWSF finalist Paul Chodas told a reporter he wanted to be an astronomer when questioned about his solar system project. Today, he is an astronomer at NASA.

Interrogé par un journaliste au sujet de son projet portant sur le système solaire, le participant de l'Expo-sciences pancanadienne Paul Chodas a dit qu'il voulait être astronome. Il est aujourd'hui astronome à la NASA.

Last Canada-Wide Science Fair of the decade was held in Regina in 1969

La dernière Expo-sciences pancanadienne de la décennie a eu lieu à Régina en 1969.

David Ross of Ross Video was a finalist at 3 CWSFs in the 1970s for his projects on programming and computer graphics. Today, he is the CEO of Ross Video, which provides broadcast and production products and services, including the Super Bowl.

David Ross de Ross Video a été finaliste lors de trois Expo-sciences pancanadiennes dans les années 1970 pour ses projets sur la programmation et l'infographie. Aujourd'hui, il est le PDG de Ross Video, qui fournit des produits et des services de diffusion et de production, notamment pour le Super Bowl.

Awards ceremony at the Canada-Wide Science Fair 1971 in Edmonton

Cérémonie de remise des prix à l'Expo-sciences pancanadienne 1971 à Edmonton.

A project from the CWSF in Sudbury

Un projet présenté à l'Expo-sciences pancanadienne à Sudbury.

This was the last time the Canada-Wide Science Fair was held in Toronto – until 2011!

L'Expo-sciences pancanadienne se tenait à Toronto, ville qui n'en seraient de nouveau l'hôte qu'en 2011!

The CWSF was held in St. John's, Newfoundland at Memorial University – the furthest east ever! There were 375 projects from 96 regions.

L'Expo-sciences pancanadienne a eu lieu à St. John's, Terre-Neuve, à l'Université Memorial, l'Expo la plus éloignée dans l'Est jamais organisée! Il y avait 375 projets provenant de 96 régions.

At the 1990 CWSF in Windsor, Ontario, Cory Hallam of Chateauguay Québec became the only finalist (so far) to win "Best Project" twice (1989 and 1990).

À l'Expo-sciences pancanadienne 1990 à Windsor en Ontario, Cory Hallam de Chateauguay au Québec est devenu le seul finaliste de l'histoire de l'Expo-sciences (en date d'aujourd'hui) à se mériter le prix du meilleur projet deux fois (1989 et 1990).

At the 1994 Canada-Wide Science Fair, Youth Science Foundation Canada selected the first Team Canada-ISEF

À l'Expo-sciences pancanadienne de 1994, la Fondation Sciences jeunesse Canada a choisi les membres de sa première Équipe Canada – ISEF.

The 1995 CWSF was held in Whitehorse, at Yukon College, this is the furthest North it has ever been held.

L'Expo-sciences pancanadienne de 1995 a eu lieu à Whitehorse, au Collège du Yukon, l'Expo située la plus au nord de son histoire.

The first Canada-Wide Science Fair of the millennium was in London, Ontario.

La première Expo-sciences pancanadienne de la décennie s'est tenue à London en Ontario.

Canada-Wide Science Fair celebrated its 50th anniversary in Toronto, Ontario, with 509 finalists. The event was held in Toronto, for the first time since 1982.

L'Expo-sciences pancanadienne a célébré son 50e anniversaire à Toronto, en Ontario, avec 509 finalistes. L'événement a eu lieu à Toronto pour la première fois depuis 1982.

YSC hosted the first ever virtual Canada-Wide Science Fair with 374 finalists, 337 projects and more than 51,000 virtual visitors.

SJC a organisé la toute première Expo-sciences pancanadienne virtuelle, avec 374 finalistes, 337 projets et plus de 51 000 visiteurs virtuels.